

Camilla Fabri Saab: «Mi esposo jamás perjudicará a Venezuela, no lo ha hecho, ni lo hará»

El Ciudadano · 16 de febrero de 2022

El abogado defensor del diplomático asegura que las reuniones, se realizaron con el conocimiento del Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela



Ante informaciones que han sido reseñadas por las redes sociales, y algunos medios en los Estados Unidos, la esposa del diplomático Alex Saab, Camilla Fabri Saab, ha salido al paso a la publicación de los supuestos documentos que intentan involucrar a su pareja como «fuente colaboradora» de la DEA.

Dicha comunicación fue reseñada en Twitter por el corresponsal The Associated Press para América Latina, Joshua Goodman. En el tuit se asegura que los fiscales que actúan en el caso del diplomático, afirman que este «**fue inscrito como fuente colaboradora de @DEAHQ desde junio de 2018 y estaba programado para entregarse el 30 de mayo de 2019**». Según los norteamericanos **Saab pudiese haber proporcionado información sobre sobornos pagados a funcionarios venezolanos. Acusándolo además de haber entregado casi \$ 10 millones a la DEA.**

BREAKING: Prosecutors says Alex Saab was signed up as a cooperating source of **@DEAHQ** since June 2018 and was scheduled to surrender May 30, 2019.

As an informant, Saab provided information on bribes paid to Venezuelan officials. He also forfeited nearly \$10 million to the DEA. pic.twitter.com/Bn9IgTpvz1

— Joshua Goodman (@APjoshgoodman) [February 16, 2022](#)

Camilla Fabri Saab defiende a su esposo y diplomático venezolano Alex Saab asegurando que es una mentira tramada por los Estados Unidos, en la que se intenta desestimigiar a su pareja, y se trata de una maniobra parecida a la utilizada con Rusia e Irak, asegurando que «**jamás perjudicará a Venezuela, no lo ha hecho ni lo hará**».

Intentan frenar el apoyo que naturalmente ha acompañado esta campaña.

EEUU miente descaradamente, como con Rusia e Irak.

Alex Saab jamás perjudicará a Venezuela, no lo ha hecho ni lo hará.

Liberaremos a Alex, y lo haremos en lealtad. [#FreeAlexSaab](#) pic.twitter.com/5O15aUfTSU

— Camilla Fabri Saab (@CamillaFSaab) [February 16, 2022](#)

Por su parte, el abogado que se encarga de la defensa del diplomático venezolano, David Rivkin, ha emitido un comunicado en el que refiere las circunstancias de dichas reuniones y las razones que llevaron a las mismas, que no es otra que demostrar que «**ni él ni las empresas asociadas con él habían hecho nada malo**».

Rivkin afirma que las reuniones que pudieron haberse dado con el Departamento de Justicia de los EEUU y varios agentes de las fuerzas del orden público, se realizaron bajo el «**pleno conocimiento y apoyo de la República Bolivariana de Venezuela**».

BakerHostetler

16 de febrero de 2022

Mi cliente, Alex Saab, tiene conocimiento de que los documentos sellados redactados por el Departamento de Justicia, se divulgaron hoy por orden de en el Tribunal de Distrito para el Distrito Sur de Florida.

En respuesta, en primer lugar, el Sr. Saab desea aclarar que el único prop reuniones con el Departamento de Justicia y los agentes de las fuerzas del oí de Estados Unidos era confirmar que ni él ni las empresas asociadas con él h nada malo.

En segundo lugar, el Sr. Saab declara de la forma más rotunda posible q supuesta interacción que tuvo lugar con el Departamento de Justicia y vario las fuerzas del orden público, se llevó a cabo con el pleno conocimiento y República Bolivariana de Venezuela.

Por último, Alex Saab desea subrayar que la divulgación del documento, a Departamento de Justicia, no es más que un intento de perjudicar los int República Bolivariana de Venezuela, para tratar de debilitar la solidez de entre Alex Saab y Venezuela y evidencia aún más la debilidad de las acusació formuladas contra él.

Alex Saab sigue siendo un ciudadano leal y diplomático de la República I Venezuela y nunca hará nada que perjudique los intereses del país y del pu le ha dado.



David B. Rivkin, Jr., socio, Baker & Hostetler LLP, abogado de Alex Saab

Atlanta Chicago Cincinnati Cleveland Columbus Costa Mesa Dallas Denver Houston
Los Angeles New York Orlando Philadelphia San Francisco Seattle Washington, DC Wilmington

Imagen del comunicado emitido por el abogado defensor del diplomático Alex Saab
El Diplomático Alex Saab se enfrenta a un cargo de conspiración para el lavado de dinero en una corte de Miami, en Florida (EE.UU.), en un juicio que ha sido calificado por el Gobierno de Venezuela, como una **violación a la inmunidad diplomática del funcionario**, además de un **ataque directo en contra del presidente Nicolás Maduro**.

Te puede interesar

En Venezuela oran por cese del odio y la libertad del diplomático Alex Saab

Fuente: [El Ciudadano](#)